

M. D. D. Rafael Cárdenas y el señor Inspector de escuelas.

Enviamos á la entristecida familia de la fin da el más sincero pésame por tan irreparable pérdida, deseándoles la suficiente resignación para sobrellevarla.

Todas las hermandades religiosas de esta capital están haciendo grandes preparativos para que las procesiones de la próxima Semana Santa resulten con más brillantez, si cabe, que los años anteriores. Merece un aplauso tal conducta.

Se encuentra muy mejorado de su enfermedad, el respetable director de este Instituto provincial, D. Federico Galiano y Ortega.

Mucho nos alegramos.

El miércoles pasado salió para Madrid el diputado á Cortes y distinguido amigo nuestro, D. Benedicto Antiquera.

Feliz estancia en la corte le deseamos.

A propuesta del ilustrado Claustro de Catedráticos de este Instituto general y técnico, el Excmo. Sr. Rector de la Universidad de Madrid se ha servido nombrar profesores auxiliares, á los Licenciados en Ciencias y en Filosofía y Letras, respectivamente, D. Eleuterio Martínez y D. Emilio Bernabeu, este último director de DON QUIJOTE DE LA MANCHA.

El día 10 falleció en esta capital la respetable y virtuosa señora D.ª Ramona Díaz Aguirre, después de una larga y cruel enfermedad, sobrellevada con la mayor entereza y resignación y viéndose constantemente asistida de su amante esposo y queridos hijos que no se han separado un momento de su lado, ni omitido ningún sacrificio para aminorar los muchos sufrimientos que ha tenido durante tres meses de penosa enfermedad.

El día 11 se verificó el sepelio del cadáver, al que concurrió inmenso público, rindiendo de este modo el último tributo á las acrisoladas virtudes de la respetable señora que fué en vida D.ª Ramona Díaz Aguirre, modelo de esposas y madres.

Las cuatro cintas que pendían del féretro fueron llevadas por los letrados señores Poñuela, Forcallo, Martín, Quevedo y Alcázar.

El duelo lo componían los señores siguientes: Presidente y Fiscal de la Audiencia, Deán de la catedral, D. Francisco Carrillo, D. Manuel Navas, D. Manuel Aguirre, D. Adrián Saráchaga, D. Carmelo Sánchez, sacerdote, y D. Francisco Cuevas.

A su desconsolado esposo D. Angel del Monte y Puente é hijos D. José, D. Miguel y D.ª Carmen, enviamos el más sentido pésame, deseándoles fuerza y resignación para sobrellevar tan triste pérdida.

Se encuentra desde hace unos días enfermo nuestro buen amigo D. Ceferino Saucó Diez, propietario de *El Labriego*.

Mucho nos alegraremos de que obtenga rápida mejoría.

El domingo de Resurrección debutará en el teatro de Verano una compañía de circo y los célebres fantoches Nabón.

Así nos lo aseguran.

Leemos en *La Correspondencia de España*, que el Estado ha adquirido por el precio de 1.000 pesetas el cuadro titulado «La recolección de higos chumbos en Granada», original de nuestro querido paisano Carlos Vázquez.

El objeto de esta adquisición es para colocarlo en lugar preferente en el Museo de Arte moderno.

El domingo, probablemente, se inaugurará un gran cinematógrafo Gumont, del señor García Padilla, en la Plaza del Pilar, donde el Ayuntamiento ha concedido permiso para la instalación.

Este cinematógrafo es de los mejores que se exhiben en España. Trae cuadros de colores y los más nuevos que se conocen, como el titulado «los siete castillos del diablo», que tanto ha gustado en el Circo de

Paaris, en Madrid; «Alhaba», cuento tomado de las «Mil y una noches» y otros valiosísimos, algunos de 25 minutos de duración.

Cada sesión constará de nueve cuadros, más la bella Galatea y un cuadro de baile infantil, verdaderamente notable.

El teatro será bastante capaz, pues cuenta 25 metros de longitud y lo ancho del paso.

Auguramos un éxito al Cinematógrafo, tanto más en la estación que se avocina de la primavera, en que concurre el público al paseo del Pilar.

La entrada será módica 20 ó 25 céntimos y 40 de preferencia.

La sociedad titulada «La Concordia» celebrará en la noche de hoy la acostumbrada función, poniendo en escena la comedia en dos actos «Perecito», el monólogo en un acto «Causa criminal» y la zarzuela «Los Zangolotinos».

Las localidades están repartidas del modo siguiente:

Plateas.

- N.º 2.—D. Miguel Carrasco.
- » 3.—» Rafael Martín Dorado.
- » 4.—» Justo R. Moyano.
- » 5.—» Gregorio Casarrubios.
- » 6.—» Antonio Ballester.
- » 7.—» Florián Calvo.
- » 8.—» Enrique Caehazo.
- » 9.—» Ramón Andrade.
- » 10.—» Angel Pérez Molina.
- » 11.—» Miguel Espadas.
- » 12.—» Evaristo Juan.
- » 13.—» Luis Lozano.
- » 14.—» Francisco Rivas Gómez.
- » 15.—» Ernesto Calvo.
- » 16.—» Evaristo Ballester.

Palcos.

- N.º 1.—D. Fernando Vázquez.
- » 2.—» J. Francisco Moya.
- » 3.—» Ramón Gómez Letar.
- » 4.—» Francisco Martínez.
- » 5.—» Antonio Giménez Rey.
- » 6.—» José Arcediano.
- » 7.—» Ricardo Ejarque.
- » 8.—» José M.ª Mena.
- » 9.—» Salvador Ruiz.
- » 10.—» Joaquín Aguilera.
- » 11.—» Cruz Fernández.

¡Cuántos sueños ha venido á quitar á Ciudad Real el café Tejedor de la marca de «La Estrella»!

En cajas metálicas esmaltadas lo venden en el Centro Farmacéutico.

SEMBLANZAS

P. B. S.

Vive en la calle De la Azucena, Cerca del Prado Y de la Iglesia.

Es una niña Bella, muy bella, Con mucha gracia, De encantos llena.

Es morenita, Pupilas negras, Grandes y hermosas Cual dos estrellas, Bonito cuerpo, Cintura esbelta, Con unas curvas Que son perfectas.

Lleno su cuerpo De gentileza, Es de lo hermoso Que hay en la tierra. Por eso es una De las manchogas Que más agradan Y que más cuentan Sus simpatías Muy verdaderas.

S. V.

En la calle de la Lanza Y por frente de San Pedro, Vive esta niña hechicera Llena de gracia y salero, Que nos trae medio chiflados A los chicos de este pueblo,

Con sus ojos brilladores Que nos queman con su fuego, Pues son dos soles hermosos De deslumbrantes destellos. Es seductor y bonito Y torneado su cuerpo Cual figura de biscuit De finito y de bien hecho. Pero lo que más encanta De este capulito tierno, Es sus andaros airosos Que al hombre roban el seso, Pues están llenos de gracia Y de sin igual salero.

M. A.

Vive muy cerca De *La Tribuna* Esta niñita Que es algo rubia. Que es poseedora De una hermosura Que otra no he visto Como la suya. Son sus pupilas Que nos deslumbran Grandes y llenas De gran dulzura. Nieve es su cara, Rosas y púrpuras; Corales, nácares Su boca junta Bonito cuerpo, Graciosas Rivas, Andar airoso, Cébrea cintura, Todo lo tiene Con la hermosura, Pues simpatías

Las tiene muchas Siempre en el Prado Por esta rubia Mil amadores Mucho lupulan, Pues es bonita Como ninguna.

Ciudad-Real: Imp. PÉREZ Y HERMANO Calle de Toledo núms. 3 y 15.

FACTORES-TELEGRAFISTAS

Acaba de establecerse en esta capital una Academia preparatoria para Factores-Telegrafistas de la Compañía de Madrid á Zaragoza y á Alicante.

El cuadro de profesores lo componen varios individuos del Cuerpo y bajo la dirección de D. Javier Conde y Lara.

Clases desde el 15 de Marzo.

Para informes, al Director, Plaza de la Estación.

SUBASTAS

La sociedad *Electro Manchega* celebrará subasta el día 22 del corriente, á las cuatro de la tarde, en su domicilio social, calle de la Lanza, núm. 5, de esta capital, para el suministro de ladrillos, piedra, cal y arena, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el expresado local.

OBRA NUEVA

“Sucesos y Cuentos,”

POR

D. JOSÉ DE MIGUEL RUIZ

(Capitán de Infantería.)

PRECIO 1,50 PESETAS

De venta: Librería de Ramón C. Rubisco, Calatrava, 10, Ciudad-Real.

LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de PP. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratisimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en periodos de convalescencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 4'50; Id. medio id. 2'50; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á 200. Unico representante en la provincia donde pueden dirigirse los pedidos:

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.